

Séjour à Saint-André des Eaux



Pour Geneviève et Jean-Claude l'arrivée du printemps se conjugue avec l'envie d'évasion et comme chaque année ils partagent avec nous leurs séjours à vélo, merci à eux.

ENTRE CHAUMIERES ET MARAIS Déjà 7 ans qu'on se retrouve avec quelques amis des clubs voisins pour pédaler, marcher, et surtout passer des moments conviviaux.(Yffiniac, Broons, Grâces, Plédran, Loudéac, Bourbriac, Ploufragan, Quessoy) Cette année nous étions hébergés dans un camping à St André des Eaux dans le 44. Nous avons visité le beau village de Kérinet et ses belles chaumières. Nous avons marché aux abords des marais de Brière, qui cette année portent bien leur nom. Que d'eau !! Les circuits vélos nous menaient depuis le sud de St Nazaire, au Pont d'Arzal au nord. On a aussi pédalé le long de la côte, et dans les marais salants, pas trop de touristes début avril, vue la météo qui ne nous a pas gâtés

Geneviève.



A la découverte des chaumières.



Et ce n'est pas ce qui manque.



En passant par les marais



Que d'eau!!



Du vélo oui, mais aussi de belles balades à pied.



L'équ